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REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos  dois  dias  do  mês  de  fevereiro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  nove  horas,  os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma  online,  através  do  aplicativo  Google  Meet.  Participaram:  o  presidente  Robert
Wagner Sichmann (representante do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário
Camboriú), Elisangela Dutra (representante do Conselho da Comunidade da Comarca de
Balneário Camboriú), Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD), Ana Carla Bonfá
(representante  do  Núcleo  Assistencial  Humberto  de  Campos),  Lídia  Regina
(representante  da  Secretaria  Municipal  de  Educação),  Daniela  Molke  Weisheimer
(representante do Núcleo Assistencial Humberto de Campos- NAHC), Osmundo Saraiva
Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí). Os conselheiros Caroline Signori
Feix  (representante  do  Conselho  Tutelar),  Marcos  Domainski  (representante  da
Comunidade Terapêutica Viver Livre) e Daniel Moreno Ferreira da Silva (representante da
Secretaria Municipal de Segurança Pública) justificaram a ausência. O presidente iniciou a
reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou sobre a
necessidade de agendar reuniões com as instituições que fazem parte do COMAD-BC,
para  angariar  novos  conselheiros  e  firmar  parcerias  importantes  para  o  bom
funcionamento  do  Conselho;  Robert  citou  a  Polícia  Militar  e  a  Secretaria  de Inclusão
Social  como  exemplos  de  instituições  que  precisam  ser  visitadas.  Logo  após,  a
conselheira Lídia explanou sobre a nova forma de atuação do Jovem Doutor, que será
itinerante; sendo assim, dois pólos (CEM Vereador Santa e CEM Dona Lili) receberão o
projeto no primeiro semestre, com quarente vagas cada um (vinte no período matutino e
vinte no período vespertino); a conselheira Lídia pediu ao presidente para acompanhar
um representante da Secretaria Municipal de Educação para a retirada das impressoras
3D nos pólos CEM Presidente Médice e CAIC Ayrton Senna da Silva, que não farão parte
do  projeto  nesse  primeiro  semestre;  uma  dessas  impressoras  ficará  guardada  na
Secretaria Municipal de Educação e a outra será destinada ao CEM Vereador Santa; a
impressora  do  CEM Dona  Lili  permanecerá  no  mesmo local,  visto  que  essa unidade
continuará atendendo aos alunos do Jovem Doutor; o presidente comprometeu-se em
retirar as impressoras junto com o representante da Secretaria de Educação. A seguir, o
presidente  Robert  mencionou  que  está  verificando  se  alguma  secretaria  cederá
quantitativo  de  jalecos  e  camisetas  para  o  projeto;  assim que  conseguir,  solicitará  o
quantitativo.  Após isso,  o conselheiro  Osmundo informou que ainda não está definido
como será o Programa Universidade Gratuita, do governo do Estado de Santa Catarina;
por isso, ainda não há estudantes bolsistas solicitando o cumprimento de horas junto ao
Conselho; Osmundo informará ao Conselho tão logo essa situação seja definida dentro da
Universidade  do  Vale  do  Itajaí.  Sem  nada  mais  a  tratar,  o  presidente  agradeceu  a
participação dos conselheiros e encerrou a reunião.
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